

Chapelle Saint Guérin

La chapelle du Villaret sous le vocable de **Saint Guérin**, a toujours été rattachée à l'église paroissiale Saint Martin des Allues et les curés en étaient de droit les recteurs.

Ainsi, en 1519, le Révérend Benoît Bouvier, curé aux Allues, représentait l'archevêque de Tarentaise, qui était le véritable recteur.

En effet, **Les Archevêques-Comtes de Tarentaise, possesseurs en fief de la vallée des Allues**, détenaient en propre la maison voisine de la chapelle au Villaret (appelé le Tchatto), résidence secondaire où ils venaient se reposer et avaient, de droit, leur appartement au presbytère.

La tradition rapporte que l'Archevêque Joseph de Parpaglia (1573-1598) pour échapper à **la peste** qui sévissait à Moutiers, abandonna son siège épiscopal et vint se réfugier dans sa maison du Villaret, mais la peste l'y retrouva et il en mourut.

Le **Bénitier mural** extérieur date de 1608

A l'intérieur vous pouvez découvrir :

- Le tableau central représente **la Vierge à l'Enfant**, entourée par Ste Marie-Madelaine et St Guérin.
- Deux **Anges candélophores**, une statue polychrome de St Joseph, une **Vierge** et un **Christ en croix** en bois polychrome.

